

**Bessoncourt**

# L'heure de la retraite pour Irène Caravella

Irène Caravella, après avoir élevé quatre garçons et une fille est devenue une assistante maternelle expérimentée. Elle en aura vu passer des enfants en 25 ans de carrière (tout en élevant les siens) et tous gardent un excellent souvenir de leurs séjours au sein de la maison Caravella.

D'ailleurs, à la petite fête surprise qui a été organisée à l'occasion de son départ à la retraite, nombreux étaient ses protégés présents.

Irène est quelqu'un qu'on appelle communément « une perle ». « Elle est très mère poule et ne supporte pas les gros mots », confie une maman dont les enfants lui étaient confiés.

Irène est une dame discrète qui ne court pas après les honneurs ou les distinctions. Femme dévouée, il lui arrivait parfois de dépanner ses collègues nounous.

Bien que très occupée par son métier, Irène trouvait néanmoins des moments pour chérir ses petits-enfants, Manon, Maxime et Adrien. Elle prenait aussi le temps de lire, de faire du scrapbooking ou du jardinage. Passionnée de randonnée, elle va pouvoir désormais marcher avec son époux Jean-Claude et tourner cette page professionnelle avec le sentiment de la mission accomplie. Un nouveau grand chapitre s'ouvre à elle !



■ Irène entourée d'une partie de ses protégés et avec son petit-fils Adrien sur les genoux.